



## Sachsen-Anhalt-Premium zu 75 Jahre Erstgründung Sachsen-Anhalts/ Haseloff: Wir haben eine großartige Erfolgsgeschichte geschrieben

„Wir haben eine großartige Erfolgsgeschichte geschrieben, und zwar gemeinsam. Heute ist Sachsen-Anhalt nicht nur ein attraktiver Investitionsstandort, sondern auch ein Kulturland erster Güte.“ Das erklärte Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff heute in der Staatskanzlei in Magdeburg zur Eröffnung von „Sachsen-Anhalt-Premium“, das sich der Erstgründung des Landes vor 75 Jahren widmete.

Sachsen-Anhalt sei alles andere als geschichtsloses Land, wie dies in den neunziger Jahren noch häufig zu hören gewesen sei. Das Land verfüge über ein reiches kulturhistorisches Erbe, wovon u. a. fünf UNESCO-Welterbestätten zeugten. Mit dem Selbstbewusstsein der Sachsen-Anhalter sei auch die Landesidentität gewachsen. „Wenn heute in Umfragen nach der Verbundenheit mit dem Land gefragt wird, werden hohe Werte erreicht, an die vor 30 Jahren noch nicht zu denken war. Das, was nach der Wiedervereinigung noch etwas Trennendes hatte, die Vielfalt, trägt heute maßgeblich zur Identität Sachsen-Anhalts bei“, so Haseloff.

Mit dem Ministerpräsidenten diskutierten vor rund 120 Gästen Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra, Dr. Rüdiger Fikentscher, ehemaliges Mitglied der Volkskammer und des Landtages, Prof. Dr. Michael Hecht, Leiter des Instituts für Landesgeschichte beim Landesamt für Denkmalpflege und Archäologie und Prof. Dr. Everhard Holtmann, Senior Research Fellow am Zentrum für Sozialforschung Halle.

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)